



三郷市立鷹野小学校学校だより

たかの TAKANO

令和5年1月号

発行日1月10日(火)

学校教育目標

	男子	女子	計	男子	女子	計
1年	22	24	46	4年	12	29
2年	19	30	49	5年	40	29
3年	20	22	42	6年	22	27
				ひばり	15	10
						25

「よく遊び よく学ぶ 心豊かな子」

進んで学ぶ子 助け合う子 健康な子

1月10日現在の児童数 321



大きな夢も、今日の一步を踏み出す勇氣から

三郷市立鷹野小学校長 西村 美紀

あけましておめでとうございます。

旧年中は、保護者の皆様、地域の皆様には、大変お世話になりました。おかげさまで、子供達はのびのびと学校生活を送ることができております。本年も職員一同、一丸となって子供達のために力を尽くして参りますので、よろしくお願ひします。

あなたにできること、あるいはできると夢見ていることがあれば、
今すぐ始めなさい。

向こう見ずは天才であり、力であり、魔法です。

Whatever you can do, or dream you can, begin it.

Boldness has genius, power, and magic in it.

Johann wolfgang bon Goethe(ゲーテ)

ゲーテは、詩人、小説家、政治家と多彩な才能を生かした生涯を送り、様々な分野で作品を残しています。小説「若きウエルテルの悩み」詩劇「ファウスト」などが有名です。

とても緻密な人物という印象を抱いていましたが、そのゲーテが語った言葉がとても素敵でした。

万里の道も一步から、と最初の一步を踏み出すことの大切さは様々な方が言葉にしています。しかし、それほど、最初の一步を踏み出すことができないのは、なぜでしょうか？

自分には無理、まだはやすぎる、向いてないかも……。

大人も言います。「そんな夢みたいな事ばかり言っていないで、〇〇しなさい！」

夢を夢にしているのは、自分自身への言い訳ではないでしょうか？

新年は、夢や目標を新たにする時でもあります。

ゲーテ曰く「向こう見ずは天才であり、力であり、魔法です」向こう見ずにまず取りかかることが、夢を夢で終わらせず、現実に引きつけることができる、一番大きな一步になると思います。

今年も、向こう見ずにみえる子供達の一步を応援し、支援する鷹野小学校でありたいと願っております。

学校だよりカラー版は、ホームページでご覧いただけます
<http://www.edu.city.misato.lg.jp/takanosho/>



1月の主な行事予定

日	曜	主な行事等	日	曜	主な行事等
1	日	祝・元日 冬期休業日	17	火	QU 検査(2回目予定)
2	月	振替休日	18	水	ショート避難訓練・委員会
3	火		19	木	
4	水		20	金	特別日課・安全点検・英語検定試験
5	木		21	土	読書ウィーク
6	金		22	日	
7	土		23	月	家読の日
8	日		24	火	
9	月	祝・成人の日	25	水	
10	火	始業式 短縮3時間	26	木	読書フレンドリー
11	水	登校指導 発育測定(6. 5. 4年) 短縮3時間	27	金	
12	木	給食開始 発育測定(3. 2. 1年)	28	土	読書フェスティバル
13	金	発育測定(ひばり) 放課後マイペース・英検チャレンジ教室	29	日	
14	土		30	月	
15	日		31	火	教材費集金日
16	月				

読書ウィークの取組

日本一の読書のまち三郷の取組「読書ウィーク」が、1月21日(土)～28日(土)の期間で設定されています。鷹野小では、以下の取組を実施します。

- ①学校図書館開放 ②家読ゆうびん ③読書フレンドリー ④「言葉の力」一斉読書 ⑤全校一斉読書
 ⑥ブックマスターによる読み聞かせ

第7期ブックマスターに向けて

平成28年度から鷹野小独自の取組として、「ブックマスター」システムを始め、次が第7期となります。これは、5年生から有志を募って読み聞かせ読書啓発など校内読書活動のリーダーにすること、ゆくゆくは三郷市の子ども司書につなげていくことを目的としています。現在、15名の児童が希望してくれています。早速、読書ウィークから活動を開始します。



3学期もたくさんの本を読んでもらいたいと思います。

新しい先生の紹介

1月より新しい先生が、1名鷹野小学校にいらっしゃいました。

宮田 多香子先生です。

鷹野小に着任される前は、後谷小学校で勤務されていました。3学期は、主に1年2組の授業を受け持ってくださいます。

よろしくお願いいたします。

〈お知らせとお願い〉

○本日、「体罰等の実態調査」と「転出予定児童に関する調査」のお便りを配付しました。手紙の内容をよくお読みいただき、期日までにご提出ください。ご協力、よろしくお願いいたします。

○新型コロナウイルス、インフルエンザ等の感染が高まってくる時期です。新型コロナウイルス陽性となった場合は、リバーへの入力は勿論のこと、学校への連絡も引き続きお願いいたします。



挑戦！12月の鷹野っ子のあしあと



読書の金次郎

表彰

【歯・口の健康啓発標語コンクール】会長賞：5年 陳 芷妍さん 入選：6年 上假屋 渚月さん

【3Rポスター展】入選：4年 大久保 瑠夏さん

【家族のきずなエッセイ】入選：4年 今村 桜絆さん

【身体障害者福祉のための児童生徒美術展】入選：1年 月森 桜さん 若谷 莉奈さん

2年 梅津 綾音さん 松本 紘晟さん 鈴木 慈乃さん 3年 赤尾 瑠奈さん 増子晴音さん

牧野 愛美さん 4年 藤本 捷太さん 遠藤 結衣さん 5年 宮原 尚さん 陳 芷妍さん

青木 稟隠さん 上田 結依七さん 6年 黛 明穂さん 寺田 楓さん

【郷土を描く美術展】特選：3年 牧野 愛美さん 大澤 亜美さん 5年 武内 愛花さん

入選：1年 篠田 光希さん 2年 島田 桃夏さん 遠藤 麻理奈さん 3年 渡邊 ひかりさん

5年 吉野 優さん 6年 網野 莉彩さん

【「救急の日」絵画コンクール】救急隊長賞：1年 篠田 光希さん 【三行詩コンクール】金賞 3年：大竹 萌唯紗さん

【埼玉県読書感想文コンクール】入選：1年 通山 はづきさん 3年 大脇 碩さん

【英語スピーチコンテスト】きらきら賞 6年：王 金令さん 浅野 仁美さん

【「家読の日」表彰】2年 高橋 柚華さん 4年 名田部 瑞希さん 6年 明山 桜さん

12月6日（火）4年生福祉体験学習～点字～



12月6日(火)に4年生の児童が、総合学習の時間に点字の学習をしました。「点字サークルウィズ」の皆さんからお話を聞いたり、実際に点字で打った文字を添削していただいたりしました。点字に挑戦した子どもたちは真剣そのものでした。また一つ、福祉に対する意識を深めることができました。

12月6日（火）3年生校外学習～みかん農園



3年生が社会科の地域学習の一環で、みかん狩りを体験してきました。農園の方からお話を聞き、一人一人が、実際にみかん畑でみかんを摘み取りました。収穫したみかんに、子どもたちはとてもうれしそうでした。自分で摘んだみかんをおいしそうに食べていました。

12月6日（火）6年生社会科見学



12月6日(火)6年生の子供たちが、社会科見学に行ってきました。東京タワーの展望台から眺める景色に驚きを隠せない子どもたちでした。また、国会議事堂を見学した際には、社会科で学習したことを思い出しながらか見学することができました。国会見学後、科学技術館では様々な体験を楽しみました。

12月13日（火）2年生音楽



今学期最後の音楽集会が行われました。2年生の児童が、鍵盤ハーモニカ・鈴・カスタネット・タンバリン・小太鼓を使い「山のポルカ」を上手に演奏しました。演奏を終えた子供たちは笑顔にあふれていました。

12月13日（火）英語スピーチコンテスト



12月13日(火)に三郷市小学生英語スピーチコンテストが行われました。本校からは、6年生の王 金令さんと浅野 仁美さんが出場しました。トップバッターの2人は、緊張することもなく、堂々と「お手紙」のスピーチを行うことができました。

12月10日（土）三郷市第11期子ども司書養成講座閉校式



今年度は6年生の浅野 仁美さんと明山 桜さんが子ども司書養成講座に参加しました。無事養成講座を修了した二人は、今後第11期子ども司書として、さらに活躍してくれることと思います。